



Ce qui nous irrite... nous, entraîneurs ! *par Fred Bedouet*

- 1) - Ceux qui se permettent d'arriver au complexe avec 2, 3, 5 ... 10 minutes de retard sans se justifier pour autant. S'excuser est sûrement trop dur. Pareil lors des départs en déplacement, il y en a toujours un ou une qui croyait que l'heure de départ était 14 H 15 au lieu de 14 Heures.
- 2) - Dans le même registre, ceux qui ne préviennent pas du tout de leur absence. S'enfiler une verrinée de bière avec ses copains ou se rendre au ciné avec ses copines est bien plus important que d'aller à la salle de sport.
- 3) - Ceux qui portent une chemise grise et un sifflet à la bouche et qui se prennent pour des agents de circulation à 17 heures sur la place de l'étoile à Paris. Dans le même style, il existe les chefs de gare qui eux s'imaginent à Paris Montparnasse.
- 4) - Etre sur le lieu de rencontre et s'apercevoir qu'on a oublié les maillots, les licences, les ballons, bref... la totale!
- 5) - Les présidents autocrates que l'on ne voit jamais à la salle de la saison sauf pour recevoir les honneurs et dresser le bilan de l'assemblée générale.
- 6) - Se retrouver à effectuer une séance d'entraînement à 4, prévue initialement pour 12. Chapeau à ceux qui viennent toutefois !
- 7) Les 50, 60, 100 ou 200 coaches que l'on retrouve au match le dimanche dans les gradins. " Oh, qu'est-ce qu'il est nul celui-là ! Pourquoi il ne le fait pas rentrer", sont les seules remarques que l'on écoute tendrement à toutes les sauces.
- 8) - Ceux qui viennent vous demander "Si vous allez gagner"? Non, nous allons perdre volontairement aujourd'hui ! De même qu'en cas de défaite; "Oh, c'est bête, vous avez perdu" ou " vous auriez pu les battre". Toutes ces salades ont de quoi être exaspérantes pour le coach et ses joueurs qui ont tout donné.
- 9) - Se retrouver avec 20 enfants à entrainer avec seulement 1 ballon. Ne riez pas ! cela arrive quand même...
- 10) - Faire un match amical et devoir faire la feuille de match, le chrono, l'arbitre, le coach, tenir le bar, etc...

**CONCLUSION :** Peut-être existe-il un club idéal, une équipe idéale, un entraîneur idéal. Bref ! nul n'est prophète en son pays. Mais sachez que ces dix situations embarrassantes, vous devrez les rencontrer, ou peut-être cela s'est-il déjà produit. Au cours de votre carrière, modeste soit-elle, vous les conjuguerez à tous les temps ; présent ; passé ; futur. Le seul remède pour résoudre tous ces tracas est une qualité que vous devez avoir, c'est à dire S'ADAPTER.